

# Municipalidad inauguró la nueva Farmacia Central del Cesfam Dr. Jorge Sabat Gozalo

**CAPITAL REGIONAL.** Puesta en funcionamiento de las dependencias implicó una inversión de \$108.868.909 del Departamento de Salud Municipal de Valdivia.

PRENSA MUNICIPALIDAD DE VALDIVIA

La alcaldesa de Valdivia Carla Amtmann encabezó la ceremonia de inauguración de la nueva Farmacia Central del Cesfam Dr. Jorge Sabat Gozalo. El proyecto consideró la instalación de siete ventanillas de atención, de las cuales una cuenta con accesibilidad universal. Las instalaciones son de 80 metros cuadrados y cuentan con dos oficinas para el equipo a cargo, zona de fraccionamiento y de despacho, además de una bodega.

El avance fue gracias a una inversión de \$108.868.909, correspondientes a recursos propios del Departamento de Salud Municipal de Valdivia.

Actualmente, la farmacia atiende a diario a cerca de 700 personas inscritas en el centro de salud. Se realizan además alrededor de 700 entregas de medicamentos a domicilio, tanto en zonas urbanas como rurales de la comuna, facilitando el acceso a sus tratamientos a personas que forman parte del Programa de Atención a Domicilio (PAD) y a quienes presentan movilidad reducida.

“Tenemos una prioridad desde el municipio, que es ir mejorando cada vez más la salud para nuestros vecinos y vecinas en nuestro Cesfam Jorge Sabat Gozalo, que es el más grande de la comuna. Atendemos a más de 50 mil usuarios y tenemos que invertir en él para mejorar nuestro servicio. La renovada farmacia no solo viene



DIVERSAS AUTORIDADES LOCALES Y REGIONALES TAMBIÉN PARTICIPARON EN LA INAUGURACIÓN.

“

Este espacio nos permite dignificar la atención, mejorarla, hacerla más rápida y más ágil, como nuestras valdivianas y valdivianos merecen. Así que estamos felices”.

**Nery Barra**  
 Directora del Cesfam  
 Dr. Jorge Sabat Gozalo

a mejorar las condiciones laborales de nuestros funcionarios, sino también la atención, reduciendo el tiempo de espera de alrededor de 60 minutos a me-

dia hora”, aclaró la alcaldesa.

## LA IMPORTANCIA

El equipo de la Farmacia Central está compuesto por trece profesionales, entre químicos farmacéuticos, técnicos en farmacia, técnicos en enfermería y médico asesor de farmacia, disponiendo, además, de una línea telefónica exclusiva y correo electrónico para que los usuarios puedan agendar el retiro de medicamentos.

Así lo detalló la directora del Cesfam, Nery Barra. “Estamos tremendamente orgullosos, porque este espacio nos permite dignificar la atención, mejorarla, hacerla más rápida y más ágil, como nuestras valdivianas y valdivianos merecen. Así que estamos felices”, dijo.

El presidente del Consejo de Desarrollo Local del Cesfam, Víctor Epuyao, también destacó el avance: “Estamos más que contentos y agradecidos, porque pudimos concretar algo que era necesario. Hoy día tenemos una farmacia más moderna, con más capacidad, con una respuesta sumamente rápida”.

El Cesfam Dr. Jorge Sabat Gozalo es el centro de salud municipal que concentra la mayor cantidad de usuarios a nivel comunal, con una población validada de 54.453 personas al 2024. La Farmacia Central está en el primer piso del establecimiento y el equipo a cargo entrega atención en horario extendido de lunes a viernes 8 a 20:30 horas y los sábados de 9 a 18 horas. **CB**